

石野教室だより 12月4日 教室合同版 (学習塾・そろばん・書道・英会話)

連絡先 281-6780 (教室) メールアドレス hohoemi.247@ezweb.ne.jp

4教室とも暖房費を集めさせていただきます。



学習塾小学部からのお知らせ 今年最終学習日 12月26日 (水)

早いもので今年も残すところあと1ヶ月となりましたね。

東大生が教える！「勉強が好きになる子供の育て方」

「なんでもいいとは言わせない」

文科 3類1年 新見舞さん



子供の意見を求める

私の家では、夕飯時に一日の出来事を簡単にまとめて話す時間が設けられていました。私が自分の身辺について自発的に話さなかったせい、両親には娘のことをよく知りたいという気持ちがあったのかもしれない。

結果的に言いたいことを頭の中で素早くまとめる能力が身についたことを考えると、この日課はうまい具合に実を結んだと思います。

また、いつも日記を書かされてきました。口頭だけでなく紙の上で自分の意見や思ったことを整理する力が付き、国語や小論文の試験に役に立ったと思います。

私は自分から積極的にものを言うことがなかったので、母から

「何がしたい？」と尋ねることが多々ありました。

卑屈になって「なんでもいい」と答えると、案を出すまで質問を変えてくれませんでした。(笑)

今では意識して自分の意見を言うことにしているし、そうすることで友達や目上の人との付き合いもうまくなったと思います。

何より、物事を決定するとき、優柔不断になることが少なくなりました。

将来を見据えてしつけをしてくれた両親に、私は感謝しています。

しゃべらない子には、まあいいか？とつい思いがちですが、やはり諦めずしゃべりやすい状況を作りしゃべらせるようにしたり、書く事が苦手な子には、書く事をあえてさせるなり、できないからしないでなく、少しずつでも毎日親子で努力することが将来きっと役にたつ事でしょう。

漢字検定のお知らせ

ご存じですか？

広島の公立高校の入試に出る漢字はほとんどが小学校高学年で習う漢字なんです。だから小学生の時にしっかり漢字を覚えておかななくてはならないのです。余裕のある小学生の今、勉強して是非漢検に挑戦して見ませんか？教室生以外のお友達、兄弟、保護者の方どなたでも受検できます。(最終締め切り 12月8日)

日時 平成31年 1月 18日 (金) 18時40分～

場所 石野教室

何級を受けたらよいかわからない場合はご連絡を。

費用について

検定料 1500円 (10級～8級)

2000円 (7級～5級)

2500円 (4級～準2級)

そろばん教室からのお知らせ

冬期の暖房費を一回で集めさせていただきます。

今年は12月26日(水)まであります。年始は1月8日(火)から始まります。

そろばんをすると、暗算の力も同時に付けることができますが、この「珠算式暗算」は、一般の「算数式暗算」と違い、右脳を使って計算の答えをパターン記憶していることがわかっていて、算数式暗算よりも記憶が長持ちするんだそうです。だから計算が複雑な文章題や図形の問題でも力を発揮するのです。

暗算は大人になってもいろいろな場面で使うことができますね。日常生活の中で、お買い物などの支払い、時間の計算など、考えてみれば暗算は頻繁に行われています。コンビニなどで買い物したとき、支払金額に違和感を感じたことはないでしょうか？「あれ、安すぎないか？」「これだけしか買っていないのに、なんだか高いぞ？」みたいな数字感覚です。これがあるのとないのが大違いですね。**そろばんをすることで右脳が鍛えられ、このように想像力や発想力が自然と身に付くんです。** — そろばんで身に付くのは計算力や記憶力だけではなく、想像力や発想力も鍛えられる効果があるのです。

書道教室からのお知らせ

冬期暖房費を1回で集めさせていただきます

今年もあと1か月となりました。広島書道展の結果が帰ってきました。凄く嬉しいことに私の教室の生徒全員が会長賞以上をいただき県立美術館に展示していただけます。書道展に出品した生徒さんはぜひ見に行ってください。12月4日～9日まで展示してあります。凄いことですね。書道展に出展した生徒は本当に実力をつけてきています。日頃の検定も少し教えてあげるだけですぐ書けるようになります。成果ですね。

書道会の規約により12月1月で5回の授業となっています。そしてお月謝も2か月分納めて頂くこととなっております。申し訳ありませんがよろしくお願ひします。また中学生以上の生徒には9月分からの欠席分お返しいたしますのでもよろしくお願ひします。成人の日が休みとなり年始は21日になります。風邪をひかないように皆の元気な顔をみせてくださいよ。

今年は17日が最終日です。来年は21日からです。

12月1月は毛筆は自分で考えて持って来て下さい

外国人講師の英会話教室からのお知らせ

今年最後12/22(土)クリスマス会

新年は1月12日からです

12月22日土曜日はクリスマスレッスンです。楽しみにしててください

そろそろ6月の英検に向けて英検コースの準備を始めようと思っています。早めの準備をと考えているので来年6月に受験しようと思っている人はアシスタントにお声をおかけください。

今回はハロウィンパーティ楽しかった様子を見てください

